
在台球协会昨天下午
的新闻发布会结束之后，

周萌萌的父亲周瑞新对
于其中的一些说法发表
了自己的看法，“他们的
说法在法律上根本站不
住脚”。

对于最核心的发票
问题，周瑞新表示，他们
此前已经想到小球中心
会做出类似的回应，但他
们已经研究过了相关法
律，认为对方的解释是站
不住脚的。“当然，我们

已经把材料交给了检察
院，最后的结果肯定要他
们调查了”。

对于之所以会捅出
“虚开发票”的情况，周瑞
新表示，“说实话，我们并
没有那么高尚，如果不是
有些人做事太过分，把我
们逼得没有办法了，我们
也不会这么做。”

据周父介绍，当初对
于周萌萌的处罚就已经让
他们感到非常不服，没想
到后来又有小球中心的领
导暗地里做了很多针对周
萌萌的事情，而且完全是
个人行为，“如果有人还

继续这么逼我们的话，我
还会再开一次发布会，而
且公布的内容肯定比这一
次的更严重。”而对于此
前有媒体指出周家还掌握

其他证据，周瑞新并没有
否认。

小球中心表示，周家
的做法不符合事实，完全
是在蓄意炒作，对此周瑞
新觉得有些可笑，“我们
又不是什么娱乐圈的明
星，周萌萌不过就是打打
台球，我们有必要通过这

样 的 炒 作 来 提 高 人 气
吗？”此外，小球中心关于
并未改动周萌萌排名的说
法，也被周瑞新认为是狡
辩，“不希望周萌萌去参
赛，那就不让她去好了，为
什么要从第二名改到第三

名呢？他们现在这样解释，
我相信谁听了都会觉得可
疑的。”

不管这次 “发票门”
的最终结果如何，周萌萌
与中国台协以及小球中
心的关系显然将进一步

恶化。不过周瑞新对此并
不担心，“国内的台球比
赛本来就很少，周萌萌主
要参加国外的比赛。这一
次美国的签证已经办下
来了，有效期是两年，之
前，周萌萌出国比赛已经

办了不少国家的签证，而
且记录良好，因此只要没
有人为因素，周萌萌出国
参加比赛应该不会受到
什么影响。”
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中国台球协会昨天除
了对周家所称的“虚开发

票” 一事进行回击外，还
对周家提供证据表明台球
协会在小球中心某领导的
要求下擅自更改周萌萌排
名的举动进行了解释。

刘荣耀表示：“周家
公布了他们所掌握的电子

邮件，表明中国台协将周
萌萌的排名降到了第三
位，但其实根本就不是这
么回事，他（周萌萌的父
亲周瑞新）所出示的所谓
证据，其实是中国台球协
会提交给亚台联，希望安

排我们国内排名第三的选
手参加世界女子九球锦标
赛。我们自始至终都没有
改变过周萌萌的排名，中
国台球协会早就将国内女
子九球排名交给了亚台

联，你们可以通过很多途
径查到，上面很清楚地写

着周萌萌排在第二名。”
那么，中国台球协会

为什么不将参赛名额分给
排名前两名的选手，而是
派第一名和第三名的选手
去参赛呢？对此，刘荣耀表
示，排名只能代表一名选

手的成绩，但不是说周萌
萌的排名靠前就一定能够

获得世锦赛的参赛资格，
排名只是一个参考，“在
多哈亚运会上，周萌萌擅
自放弃比赛，这样的行为
属于严重错误，有损国家
的荣誉，中国台协将对此
事进行处理。在周萌萌还

没有处理好自身问题的时
候，她根本没有资格代表
中国队参加国际比赛。”
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萌萌事件”就是一台冗长的
大戏。继当事一方周萌萌的
父亲周瑞新提出 “四点质
疑”后，中国台协 １３ 日迅
速做出反应，召开新闻通气
会发表“五点声明”。

中国台协在声明中称，

第一，中国台协对周萌萌的
处分决定公布后，一直真诚
地期待周萌萌在家长的帮助
下尽快认识错误，开始正常

的生活，可是这种期待现在
看来非常渺茫。

第二，“周萌萌事件”发

生后，周家一直采取不配合
的态度，夸大扭曲事实、毫无
反省之心；现在又离开事件
本身，针对一些不相干的、不
符合事实的事情，蓄意炒作。
我们希望周萌萌的家长不要
再拿小孩的前途炒作。

第三，所谓中国台协的
罪证纯属捕风捉影，无中生
有。我们欢迎法律部门、纪律

检查部门审查，也欢迎媒体
随时了解事情的真相，包括

周萌萌及其家长来台协自行
查证、检举揭发。同时，中国
台球协会也会运用法律武器
维护尊严。

第四，再一次提醒周家
在争取自己合法权利时要实
事求是、真诚理性。

第五，中国台球协会是讲
求原则的，不会因为攻击诬蔑
而妥协让步，也不会因此而关
闭合理解决问题的大门。
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本来，双方矛盾所在是中
国台协对周萌萌进行处罚及

周家不服该处罚决定，而在进
行了一番舌战之后，周家和小
球中心的争论焦点转变成了
具体化的发票，并牵扯到小球
中心领导涉嫌贪污。

周家表示，多哈亚运会

之前，国家台球队在上海集
训一周，其间住宿费、餐饮费
等共消费3000多元，但是小
球中心的一位领导随后要求
重开一张金额为 22400元，
用途为 “台球集训费二期”
的发票，为此还额外交纳了

多余部分10%的税款。
对此，小球中心迅速作

出强烈反应，中心二部主任
刘荣耀昨天在新闻发布会上
说：“这完全是恶意炒作，意
在混淆视听。”刘荣耀对于

“造假账” 一事的解释是：
“为备战亚运会，国家队原
计划在上海传奇台球有限公
司所属的台球俱乐部进行为
期一个月的集训，小球中心
自筹资金22400元作为集训
费用，汇到上海传奇台球俱

乐部，并不是像其所说的汇
至宾馆。”

对于为何改变训练地点，
刘荣耀解释说：“在上海集训
开始后，选手反映球台不合标
准，也没有固定的就餐地点，
我们也认为训练条件与其当

初承诺不符，正好香港桌球总
会邀请我们在广东共同训练。
经研究，国家队在上海集训一
周后，将训练地点转至广
东。”关于周父所出具的发
票，刘荣耀解释说：“因为原
集训地为上海，集训经费下拨

也是上海，所以集训费当时是
一次性汇到传奇公司的。他们
就应该为我们开具22400元

的全额发票。”
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小球中心昨天向媒体展

示了在广东集训期间的发票，
刘荣耀说：“当我们与传奇公
司结算上海集训费用后，对于
余款我们要求要么转回中心，
要么汇至广东，但周父迟迟没
有办理。后协会工作人员张晓
冬、唐凤翔与他协商，经其同

意，在按国家税收政策交纳了
税款后以现金形式领出了广
东集训的旅差费，用于广东集
训支出，全部收支均有票据为
凭，而这些票据我们没有再入
账报销。”

刘荣耀的最后一句话就

是所谓“发票门”的核心所
在，小球中心领导究竟把两次
集训的发票用于一次报销还
是二次报销 （也即重复报
销），将关系其是否涉嫌贪污。

刘荣耀显然也了解这一
点，昨天他特别强调，就这笔

集训费用，他们并没有进行
二次报销，“2006年 8月的
时候，为了备战多哈亚运会，
中国台协在经过小球中心的
同意后汇了22400元到传奇
俱乐部，而我们后来报销的
时候也只报了那一次汇过去

的22400元的票据，训练期
间的全部收支我们都有票据
为证，但我们并没有进行重
复报销。”言下之意，就是他
们的行为根本就不是周家所
说的涉嫌贪污。
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对于小球中心的说法，

记者采访了财务界某资深人
士。该人士表示，从原则上来
说，发票应该是消费多少开
多少，否则多余部分可以被
视为“贪污”。不过，他也表

示从操作手法上来说还存在
一个“替代”的情况，“比如

说按照小球中心的说法，他
们将所有的费用都开到了一
张发票上，但是如果他们能
够提供证据，其他的钱确实
用到了亚运会的备战上，而
且没有对票据进行重复报
销，那么从法律上来说，可能

会认定属于‘替代’，如果形
成诉讼的话，有关方面是会
对这种情况加以考虑的。”

这位资深人士的说法也
得到了周家的常年法律顾问
雷律师的认同。雷律师在接
受记者的电话采访时表示，

他对于小球中心的解释有两
点感到有点疑问，“第一，给
运动员发训练费和奖金，有
必要开发票吗？第二，他们说
的‘特殊情况’让人觉得过
于牵强，对于发票的使用，国
家是有专门的法律法规的，

小球中心作为一个二级行政
机关就这样随意以‘特殊情
况’作为借口显然不能服众，
如果以后所有的单位都以
‘特殊情况’为由乱开发票，
那国家的规定还有什么存在
的意义呢？”

不过，雷律师也表示，虽
然周家已经将材料送到了检
察院，而且小球中心的做法
已经明显违纪，但是对于其
是否违法，涉嫌贪污，他们现
在也无法表态，“这个还需要
检察机关去调查取证，周家

举报是他们的权利，但最终
怎么认定小球中心的行为，
不是我们可以决定的。”

对于小球中心表示“希
望检察机关介入”的说法，雷
律师认为，即使小球中心真
的没有违法行为，他们只需

要向大家说明钱款的用途，
“这样的说法明显是在赌气，
作为一个国家行政机关似乎
不太应该”。!J'$ %&
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昨天下午，江苏一品梅男

排在主场迎战联赛卫冕冠军
上海东方男排。江苏一品梅男
排在第一局获胜的情况下连
失三城，在主场以1：3不敌对
手，遭遇了联赛开赛以来的第
七场失利。

WXYZ_`ab

“哎，又输了！”这是赛后

记者听到最多的一句哀叹，不
过这的确是一场精彩的比赛。

昨天江苏男排很快进入
比赛状态，开局就打了对手一
个3：0，之后一直压制着上海
队，不断扩大优势，以 25：16
舒舒服服地拿下第一局。第

二局一上来，江苏又取得领
先，不过很快，慢慢找到比赛
节奏的上海队反超比分，何
炯、沈琼等国手的出色发挥
使上海队以 25：19拿下第二
局。在之后的两场艰苦的拉
锯战中，大多数时候江苏队

都在苦苦追赶比分，最终江苏
队以 22：25和 26：28落败，
输掉了比赛。
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从上赛季的亚军位置跌

落到本赛季的保级圈，卢卫中
有的时候也想不清楚这是为
什么？这两天卢卫中比赛之余
还要应酬朋友，晚上都喝得大
醉而归。他也说不清这是不是
自己在麻痹自己。打完比赛之
后，卢卫中也没心情去看最新

的联赛排行，“有什么看的，
比赛还没结束呢！下面的球队
势头很猛，保级战压力也比一
般联赛要大。现在我只想尽快
把球队带出保级泥潭！”
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!J y 今年杨阳羽毛

球学校的生意格外好，随着天
气转暖，杨阳羽毛球运动学校
寒假兴趣班共招生两期四个
班、近六十名中小学生及幼儿
园小朋友。

杨阳提出了“健康生活，
愉快训练”的口号，希望更多

的学生在羽球场上得到锻炼，
让心情得到释放。为了让更多
的青少年和羽毛球爱好者能
在杨阳羽毛球运动学校和杨
阳羽毛球俱乐部里锻炼、休
闲、调剂身心，杨阳又在中山
东路 145号全民健身中心

（原中山东路体育馆）20楼
新开了一个羽毛球馆，开馆时
间定为 2月 15日。场馆地
址：中山东路 145号全民健
身中心 20楼。咨询电话：
025-86629701、86620220。

$z{%

3456789:;<=>?@ABCDEEE

!"#$%&'(

FGHIJK

|}~����

!Jy 2006-2007赛季

世界职业斯诺克巡回赛———
威尔士公开赛日前拉开战幕。
在首轮比赛中，梁文博 3比 5
负于老将邦德，傅家俊不敌安
德鲁·希金森，比分是 2比 5，
两位中国选手双双出局。丁俊
晖首轮遭遇强敌库佩，两人在

本赛季都有满分147的表现。
丁俊晖现场观看了梁文

博的比赛，他认为经验欠佳是
导致梁出局的主要原因，并表
示关键时刻的防守漏洞令梁
文博丧失了机会，比赛的节奏
自然不够连贯。

丁俊晖的比赛今天凌晨
进行，对手是实力不俗的英格
兰小将杰米·库佩。巧合的是，
两人在本赛季都曾打出满分
147，威尔士公开赛举行正值
我国传统佳节春节，如果丁俊
晖发挥出色一路过关斩将直

至决赛，他必然要在纽波特中
心度过这个特别的节日。
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